

Errenteria y Pasaia celebran esta tarde sendas sesiones de cuentacuentos para niños

OARSOALDEA. DV. El Día Internacional del Libro celebrado ayer continúa dejando multitud de actos con los que se trata de fomentar la afición por la lectura en niños y adultos. Los más pequeños de la casa se convierten hoy, jueves, en protagonistas de los dos eventos programados en la comarca de Oarsoaldea. Su objetivo no es otro que contagiar la pasión por las historias a quienes se hallan en edad escolar.

El primero de ellos tendrá lugar en Errenteria, dentro de la programación de la hora del cuento que organiza el Ayuntamiento de la villa. Cada semana, la biblioteca infantil de esta localidad acoge una sesión de cuentacuentos para niños que se desarrolla tanto en euskera como en castellano, como la prevista para esta misma tarde.

Los asistentes podrán conocer la historia que se esconde tras 'Cuentos de brisa y risa'. Un narrador se ocupará de desvelarles el secreto durante la actividad que comenzará a las seis de la tarde y tendrá una duración aproximada de una hora. Su entrada será gratuita.

Lo mismo sucede con la cuarta y última sesión que otra narradora, la hondarribitarra Lupe Lekuona, planea protagonizar en el municipio de Pasaia. Tras recorrer los distritos de Antxo, San Pedro y Trintxerpe, ahora le toca el turno al de Donibane.

La biblioteca municipal sanjuandarra será escenario de su actuación, la que pretende mostrar las aventuras del personaje de ficción 'Igela Mikela'. Será a partir de las seis de la tarde cuando dé comienzo esta propuesta, que durará cuarenta y cinco minutos y está dirigida a niños de entre 6 y 9 años de edad.

Teatro infantil

Otras historias no menos divertidas aguardan a los niños de la comarca mañana, viernes, cuando el grupo de teatro Kukubiltxo ofrezca una representación de su último espectáculo de calle, el titulado 'Kukubel'. La función, incluida dentro de la programación Eskolatik kalera del Servicio de Euskara y Lau Haizetara, se iniciará a las cinco y media de la tarde, en la plaza Koldo Mitxelena de Errenteria.

En este peculiar escenario, el improvisado público conocerá a Kukubel, una joven pastora que, posee una flauta mágica regalo de una Lamia. Cuando esta flauta suena, todo el que la oye baila sin poder controlar su cuerpo. El hecho es considerado como auténtica brujería por Mateo Txistu, el cura cazador, que la denuncia como bruja siendo condenada a morir en las fauces del dragón de las siete cabezas, al que tendrá que enfrentarse con los poderes de la flauta.